

Archivbericht: GV des HB9ID (ehem. Funkclub Pegasus)

Posted on 22. März 2014

Bericht von März 2014 auf der Homepage ‚funkclub-pegasus.ch‘ von HB9FDT veröffentlicht



HB9ID

Amateurfunkverein St. Iddaburg

Am 22. März 2014 um 17.30 Uhr hätte im Rest. St. Iddaburg die offizielle GV 2014 stattgefunden. Leichte Verspätungen der Mitglieder waren die Ursache, warum man dann gegen 18.00 Uhr mit der GV beginnen konnte.

Ich will Euch hier nicht mit den Details belästigen – zusammengefasst hier vielleicht das Wichtigste:

Aus dem Funkclub Pegasus und dem Amateurfunkclub HB9ID wird organisatorisch ein Verein gebildet: HB9ID (ehem. Funkclub Pegasus). Am Vereinsstandort wird nichts geändert – wir werden weiterhin auf St. Iddaburg unseren Sitz haben.

Folgende Fakts für's 2014:

Höck immer am zweiten Freitag im Monat – nächster Höck somit am 11. April 2014 um 19.00 Uhr im Rest. St. Iddaburg.

Im Jahresprogramm sind folgende Anlässe:

CB-Pfingstcontest 2014

HAM-Radio, Friedrichshafen

CB-Herbst-Contest 2014

Weitere spezielle Anmerkungen:

Die PMR-Gateways der Ostschweiz laufen vorübergehend im Raum: Deutsch2.

Wir wollen den PMR-Funk mit Gateway vermehrt nutzen und ausprobieren.

Dies wären die wichtigsten Infos bezüglich der GV 2014 vom 22.03.2014. 73...

HB9FDT